



López Obrador acusa a un magistrado del Supremo de ser "uno de los más tenaces violadores de la Constitución"



Archivo - El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador
- Europa Press/Contacto/Carlos Santiago

Europa Press Internacional

Publicado: miércoles, 12 junio 2024 18:59

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha acusado al magistrado de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Luis María Aguilar de ser "uno de los más tenaces violadores de la Constitución" y le ha reprochado sus vínculos con el expresidente Felipe Calderón.

Aguilar se ha erigido en las últimas fechas como uno de los más fervientes detractores de la propuesta de reforma del Poder Judicial planteada por López Obrador, algo que el mandatario ha aprovechado para recriminarle este miércoles durante su habitual comparecencia de prensa diaria, recoge 'El Universal'.

"Este señor hablando de la Constitución, cuando es de los más tenaces violadores de la Constitución", ha denunciado un López Obrador que ha incidido en que Aguilar fue nombrado por Calderón y ha asegurado que ahora "tiene miedo" de que "el pueblo" elija a los jueces y magistrados.

El mandatario presentó hace meses un paquete con una veintena de reformas –18 constitucionales y dos legales– para eliminar "artículos impopulares" y "devolver la grandeza" a la Constitución. Entre estas propuestas destaca la reforma judicial para reducir el número de magistrados, que además deberán ser elegidos en las urnas.